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CONSEJO ACADÉMICO 
 

ACTA 13 -   2015 
 
 

FECHA : Medellín, 17 de junio de 2015 
 
HORA  : 13:30 horas 
 
LUGAR : Rectoría del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid 
 
 
En la fecha, hora y lugar anteriormente señalados, se reunió el Honorable Consejo 
Académico en sesión extraordinaria con la participación de: 
 
 
Miembros 
 
JOHN FERNANDO ESCOBAR MARTÍNEZ, Rector 
LUZ GLADYS TAMAYO JARAMILLO, Vicerrectora de Docencia 
RUBÉN DARÍO VÁSQUEZ SALAZAR, Decano Facultad de  Ingenierías. 
JUAN FERNANDO RUIZ RAMÍREZ, Decano Facultad de   Educación Física, 
Recreación y Deporte. 
MARGARITA MARÍA LONDOÑO URIBE. Decana Facultad Ciencias Agrarias 
LUCILA MARÍA JARAMILLO GÓMEZ, Decana de  Comunicación Audiovisual 
URIEL DARÍO TRUJILLO SALAZAR, Decano Facultad de   Administración 
JORGE ALBERTO GÓMEZ LÓPEZ, Decano Facultad de Ciencias Básicas, Sociales y 
Humanas 
JAIME LEÓN BOTERO AGUDELO, Representante Docente. 
JOHN KENEDY VÉLEZ VILLA, Representante Estudiantil. No asistió a la sesión 
 LUQUEGI GIL NEIRA, Secretario. 

 
 
 
Invitados:             
DORA NICOLASA GÓMEZ CIFUENTES, Directora  de Regionalización. 
LEONARDO FABIO GALINDO LÓPEZ, Director de Investigación y Posgrados. 
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ORDEN DEL DÍA 

 
1. Verificación del quórum. 
2. Solicitud aprobación del orden del día. 
3. Análisis de la situación académica de la institución 
4. Proposiciones y varios 

 
 

DESARROLLO 
 

1. Verificación del quórum. 
  
Una vez verificado el quórum, se estableció que era suficiente para deliberar y decidir.    
 

2. Aprobación del orden del día. 
 
El Doctor John Fernando Escobar Martínez, sometió a consideración de la Corporación   
el orden del día. 
 
El Consejo Académico aprobó por unanimidad el orden del día con las 
observaciones presentadas. 
 
 

3. Análisis de la situación académica de la institución 
 

Manifiesta el señor Rector que los estudiantes presentaron una un cambio de aptitud 
han manifestado intenciones de conversar, y manifiestan que no van a boicotear las 
clases, solicitan que garantías les dan a ellos, están dispuesto a tratar pero que ellos 
que se quedaron hasta el final del paro, pero que se debe modificar el Acuerdo del 
Consejo Directivo. Se les manifiesto que a nadie les va a regalar las asignatura, y 
solicitan al menos una semana más de  clases.  
 
Para ellos entender cuál es la mecánica de esas garantías académicas y para 
indicarles lo del déficit. Le recriminaron porque es el único rector que ha violado la 
asamblea. 
 
Se necesita necesita con los decanos, la  Vicerrectoría de Docencia Y Control Interno, 
para lograr que las garantías se brinden sin que se afecten la institucionalidad. 
 
El docente Jaime León Botero Agudelo manifiesta que ellos están buscando una salida 
al proceso, dar una semana más no es suficiente para terminar normal el semestre, la 
pregunta es qué garantías se les le puede dar para todos, sería una semana más para 
que logren con el profesor definir el semestre, que se pacte con el docente y decir que 
se adiciona una semana más al calendario. Porque la mayoría de docentes dicen que 
están terminando los cursos, no hay posibilidad de hacer seguimiento a las 
actividades. 
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El decano Juan Fernando Ruiz Ramirez manifiesta que le gustaría saber cuál es la 
contrapropuesta de los estudiantes. 
 
Aparece una de las propuestas que se plantearon en este consejo. 
 
El Rector expresa que debemos proponer una semana más de clase pero sin mostrar, 
la institución seria la que pagaría esta semana más, esta sería la semana de colchón.  
 
El Rector agrega que un estudiante le manifestó que vieron el semestre completo. Se 
podría adicionar hasta una semana a los docentes, y acá juega la habilidad del 
docente para culminar el semestre. 
 
El representante Jaime León Botero quiere dejar planteado lo siguiente y es que esa 
semana más se da con el compromiso de levantar el paro. 
 
El Rector agrega que si los estudiantes no acceden a esto, la mesa ante la Asamblea 
Departamental no se convoca si continúan en paro. 
 
El doctor Luquegi Gil Neira expresa que una posibilidad es que los exámenes se 
extiendan hasta el 5 de julio. 
 
El representante Jaime León Botero explica que para los estudiantes las semanas de 
parciales no se pueden mezclar con clases. 
 
El Rector considera que es manejable la situación  hasta el 30 de junio y el segundo 
parcial el 6 de julio, el propone correr una semana esta dentro de los costos 
estimados, se espera lealtad de los docentes de cátedra, hasta el 18 de julio se 
reporta notas  
 
El doctor Luquegi Gil Neira plantea que los docentes programen  segundos parciales. 
 
La Vicerrectora de Docencia manifiesta que es mejor trabajar  clases hasta el 4 de 
julio y parciales del 6 al 11 de julio, con reporte de notas 13 y 14 de julio. Porque 
cambiar periodo de vacaciones complica más la situación. 
 
El señor Rector explica que hay solicitudes de algunos coordinadores que 
manifiestan dificultad con algunos docentes, le pide a los decanos que atiendan esta 
situación. 
 
El decano Uriel Darío Trujillo Puerta propone que el reporte de notas sea de dos días. 
 
Considera el señor Rector esta es una situación atípica por lo cual se debe ser 
flexible, sin que se regale los cursos. 
 
El representante docente, también dejó planteado que si un docente no puede tomar 
las vacaciones se puede sacar después este periodo de vacaciones. 
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La doctora Luz Gladys plantea que programar parciales del 6 al 12,  reporte de notas 
hasta el 14 de julio, la oficina de Costeo y Facturación podría empezar a entregar el 
mismo 13 de julio  
 
La evaluación de los docentes se puede dejar hasta el 4 de julio y activar la 
evaluación de los docentes 
 
El señor Rector manifiesta que los casos puntuales se deben atender en las 
decanaturas, para cancelar asignaturas se tiene hasta el 4 de julio. 
 
El doctora Luz Gladys manifiesta que el otrosí a los contratos de cátedra a los van  
hasta el 4 de julio.  
 
Con que criterios se va a adicionar el contrato a los docentes, pregunta el decano 
Rubén Darío Vásquez 
 
La doctora Luz Gladys responde, que de acuerdo al avance que se tenga del 
programa, para poder terminar el plan de estudio, con el análisis de la decanatura.  
 
 
La sesión se levantó a las 02:40 pm. 
 
 
 Para constancia firman: 
 
 
 
 
JOHN FERNANDO ESCOBAR MARTINEZ             LUQUEGI GIL NEIRA 
 Rector                                       Secretario 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 


